

DESMONTANDO MITOS CONTRA EL FEMINISMO

La mayor parte de los agresores de violencia de género son extranjeros.

Según el Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del Consejo General del Poder Judicial, de los datos de las denuncias recibidas en 2017,



Fuente: <http://www.poderjudicial.es/cgj/es/Temas/Violencia-domestica-y-de-genero/Actividad-del-Observatorio/Datos-estadisticos/La-violencia-sobre-la-mujer-en-la-estadistica-judicial--Primer-trimestre-de-2017>

Del total de denuncias interpuestas por violencia machista, siete de cada diez (70,2%) eran contra varones españoles. Este bulo trata de desviar la atención del machismo autóctono español, atacando al mismo tiempo con falsedades a la población inmigrante.

